

CAYO EN BOLSON

UN AVION de la ARMADA

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica, SABADO 3 de Junio de 1944

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

El piloto fué encontrado muerto, pero el radio-operador se salvó milagrosamente pues lanzóse en paracaídas ante la inminencia del desastre ESTE AVION PASO SOBRE SAN RAMON COMO A LAS SIETE DE LA NOCHE, EVIDENTEMENTE PERDIDO

Anoche fuimos informados de que un avión de la armada norteamericana había pasado sobre San Ramón, como a eso de las

7. evidentemente perdido. El aparato no consiguió aterrizar debido al mal tiempo, internándose entonces.

Esta mañana llegó la primera noticia, bastante mala por cierto, del paradero de ese aeroplano. PASA a la Pág. OCHO

CAYERON MONTE CASTELLACIO FERENTINO Y VEROLI

Vanguardias aliadas se acercan a Alatri. — Continuaba esta mañana la ofensiva aérea sobre la Europa ocupada TROPAS YANQUIS SE ABREN PASO EN LAS AFUERAS DE GENZANO, PASANDO DE LARGO LA FORTALEZA DE LANUVIO

135 MILLONES EN EQUIPO MILITAR RECIBIÓ LA AMÉRICA LATINA DE LOS ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 3. UP. — Cifras oficiales revelan que bajo el programa de préstamos y arriendos la América Latina recibió durante el año pasado el equivalente de 135 millones 850 mil dólares en equipo militar.

Rumania y las vías férreas al oeste de Europa sufrieron anoche nuevos bombardeos 123 mil toneladas de bombas dejaron caer los aliados sobre Europa en el mes de mayo

LOS AMERICANOS DESTROYERON 1278 AVIONES NAZIS

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 3 UP. — Tropas yanquis al sur de Roma han ampliado y ahondado su penetración en las líneas alemanas al norte de Velletri. Un despacho de última hora procedente del PASA a la Pág. SEIS

Plan para solventar el problema de la carne

EN TRAGEDIA PUEDE TERMINAR UN CONFLICTO DE 25 MILLAS

Los trabajadores del Abacá se quejan de que el ingeniero hondureño Terencio Martínez los provoca constantemente en forma indignante

Los trabajadores de 25 Millas ocupados en los cultivos e industrialización del abacá están ante la posibilidad de verse obligados a proceder de manera enérgica, pero justificable, en el caso del Superintendente de la Compañía

Banamera en aquella región, el ingeniero hondureño Terencio Martínez, quien los provoca constantemente, en sus ideas patrióticas, políticas, sociales y aun personales de manera indignante. PASA a la Pág. OCHO

El SubSecretario del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, Lic. Hernán Bejarano, Rivera está estudiando las bases que permitirá solucionar este grave problema

El Lic. Hernán Bejarano Rivera, Sub Secretario del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, es PASA a la Pág. OCHO

WILSON INFORMA AL PAPA QUE PARA NO LLEVAR LA GUERRA A ROMA ES NECESARIO QUE LOS NAZIS NO LA DEFIENDAN

CUARTEL GENERAL aliado en NAPOLES, 3. UP. — El general Henry Wilson ha contestado al Papa Pio XII prometiendo que los ejércitos aliados harán todo lo posible por evitar la destrucción de monumentos culturales y religiosos en su marcha sobre Roma. Pero Wilson hizo hincapié en que para no llevar la batalla a la Ciudad Eterna es necesario que los alemanes no la defiendan.

NAPOLES, 3. UP. — (Flash) — Lanuvio capturado por los aliados.

600 OBREROS cesantes en PUNTARENAS

La paralización de los trabajos en el departamento de empaquetar de la Puntarenas Refrigeration deja cesantes a

más de 600 trabajadores. Es posible que esta suspensión de labores en el departamento señalado, obligue también a una temporal suspensión de la pesca del atún

La paralización del departamento de empaquetar de la Compañía del Atún, la Puntarenas Refrigeration, afecta sensiblemente a más de seiscientos obreros y sus respectivas familias, pues la paralización de estas actividades, obliga también a la paralización de los barcos pesqueros, al menos mientras los pedidos de listas para empaquetar formulados por esta Compañía no se cumplan.

La Inspección General de Trabajo ha intervenido en este grave problema y ha girado instrucciones al Inspector de Trabajo de Puntarenas para que esté atento a los pormenores de este rompimiento de los contratos de trabajo existentes con los obreros cesantes.

Más de 74 mil colones pagó el Instituto Agrícola de Turrialba por concepto de pre-aviso y auxilio de cesantía

EN LA SECCION DE CONSTRUCCION, AL PARARSE LOS TRABAJOS, SE PAGARON POR CONCEPTO DE PRE-AVISO Y AUXILIO DE CESANTIA LA SUMA DE 71.137.80 COLONES. — EN LA SECCION AGRICOLA PAGARON POR SOLO CESANTIA, LA SUMA DE 3.040.000 COLONES

Con motivo del paro de los trabajos en cuenta, ya que demuestramos datos que vale la pena dar a conocer para que sean tomadas en cuenta, ya que demuestramos datos que vale la pena dar a conocer para que sean tomadas en cuenta, ya que demuestramos datos que vale la pena dar a conocer para que sean tomadas en cuenta.

El Instituto está dividido en dos secciones: la de la Construcción y la Agrícola. En la primera de estas secciones, al pararse los trabajos, se pagaron por concepto de pre-aviso y auxilio de cesantía la suma de 71.137.80 colones. En la sección agrícola se pagaron por concepto de cesantía la suma de 3.040.000 colones. PASA a la Pág. SIETE

MAS DE C10.000 en mercaderías Marzal fueron decomisadas en una sola botica

El monto total de todos los productos farmacéuticos adulterados vendidos por la firma Marzal y Cia. y que han sido decomisados, no ha sido posible calcularlo con exactitud, pero se puede decir que se eleva a muchos miles de colones

ASI LO HACE VER EL HECHO DE QUE EN UNA SOLA BOTICA HAYAN SIDO RECOGIDOS MAS DE DIEZ MIL COLONES

Estas mercaderías decomisadas se encuentran actualmente en poder del Laboratorio de la Secretaría de Salubridad Pública, a la orden del señor Juez que conoce del asunto

Los decomisos llevados a cabo por las autoridades en diversas boticas de esta capital de productos vendidos por la firma Marzal y Cia, han alcanzado una fantástica suma de colones, la que no se ha podido calcular todavía con toda exactitud. Se puede decir, sin embargo, que llega a muchos miles. Así lo hace ver, por ejemplo, PASA a la Pág. SIETE

EXENTOS DE SERVICIO MILITAR TURISTAS Y ESTUDIANTES COSTARRICENSES

El Cónsul de Costa Rica en California se dirigió a la Secretaría de Relaciones Exteriores, notificándole que quedan exentos de servicio militar en los Estados Unidos estudiantes y turistas costarricense

ESTA BUENA NOTICIA QUE NOS CORRESPONDE OFRECER HOY, VIENE A TRAER, INDUDABLEMENTE, LA TRANQUILIDAD A MUCHOS DE NUESTROS HOGARES. —

El Cónsul de Costa Rica en California, señora Maroto, se dirigió a la Secretaría de Relaciones Exteriores comunicándole que los turistas y estudiantes costarricenses quedan exentos de servicio militar en los Estados Unidos. Esta es una noticia que induce a la tranquilidad a muchos de nuestros hogares. PASA a la Pág. SIETE

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

HOY SABADO a las 8 p. m. Grandioso baile de inauguración del más confortable salón, grandes reformas para su comodidad. Orquesta TROPICAL. 10 profesores estrenando su uniforme de gala! -

Señorita: no olvide su invitación.

Milagrosamente escapan de naufragio 35 tripulantes de la Tilarán

Cumpleaños de Ana Isabel Herrera Camacho

—Hoy cumple su primer año de vida al mundo, la linda amiguita Ana Isabel Herrera Camacho, la adorable primogénita del hogar que forman los jóvenes esposos don Alvaro Herrera Marsicano y doña Isabel Camacho de Herrera. ULTIMA HORA le desea muchas felicidades.

INTERESNTES DECLARACIONES HARA MAÑANA EN "LA TRIBUNA" EL Sr. SUBSECRETARIO DE HACIENDA

Ayer recogimos algunas interesantes declaraciones del señor Subsecretario de Hacienda, las cuales debieron ver la luz pública en LA TRIBUNA de hoy. Desgraciadamente, exceso de material y la defensa del señor ex-Presidente Calderón Guardia, que llegó un poco tarde,

pidieron que fueran publicadas.

No obstante eso, dichas declaraciones serán destacadas en la edición de nuestro colega de mañana. Por este involuntario retraso, pedimos excusas al señor Subsecretario de Hacienda.

Gracias a la pericia de la tripulación pudo hacerse encallar la nave en una playa de Quepos para donde partió la lancha FLORA a prestarle socorro

LA NICOYA TUVO QUE ARRIBAR FORZADAMENTE A PUNTARENAS ESCAPANDO DEL VIOLENTO TEMPORAL QUE AZOTA LAS COSTAS DEL PACIFICO La "CARIOCA" encaló en los arrecifes cercanos al puerto de Corozal lléndose a pique y salvándose a nado sus tripulantes por entre los manglares de esa zona

Violentas tempestades han azotado en los últimos días las costas del Pacífico, ocasionando graves daños a diversas embarcaciones de las empresas navieras del Golfo de Nicoya que se traducen

en fuertes pérdidas económicas. La violencia de la tempestad obligó recientemente a la Nave "Nicoya" a un arribo forzoso a Puntarenas que le produjo algunas averías. La Nicoya se encuentra actualmente en reparación en los astilleros de la Empresa Esquivel, propietaria de esta embarcación.

Ultimamente esta nave ha venido realizando el recorrido entre Costa Rica, Panamá y Nicaragua.

En esta misma fecha, la lancha "Tilarán" sufrió un tremendo estrellonazo en una playa de Quepos, salvándose del naufragio milagrosamente los treinta y cinco pasajeros que transportaba.

Gracias a la pericia de su tripulación, pudo hacerse encallar la lancha y hacia el lugar donde se encuentra salió la nave "Flora" a prestarle socorro. La embarcación denominada "Carioca", de don Carlos Molina y Hno., encalló en los arrecifes cercanos al puerto de Corozal, lléndose a pique la nave y salvándose los tripulantes a nado por entre los manglares de esa zona. Como puede estimarse, por esta infortunación, han sufrido pérdidas estimables las siguientes empresas navieras puntarenenses: Esquivel y C^o, propietaria de la Nicoya y de la "Tilarán". La empresa Molina y Hno., propietaria de la lancha "Carioca".

La Dirección General de Tránsito

AVISA:

A los propietarios de vehículos en general, que las revisiones se efectuarán de acuerdo con la Junta de Racionamiento de Gasolina, los siguientes días de cada mes en el siguiente orden:

- DIA 21 En la Ciudad de GRECIA
- DIA 22 En la Ciudad de Naranjo
- DIA 23 En la Ciudad de VILLA QUESADA.
- DIA 24 En la Ciudad de SAN RAMON
- DIAS 25 Y 26 En la Ciudad de ALAJUELA
- DIAS 27 Y 28 En la Ciudad de CARTAGO

Los vehículos de la Provincia de San José se revisarán como de costumbre .

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ,
Comandante General de Tránsito

El matrimonio de esta tarde Acuña Rodríguez

—Hoy a las cinco de la tarde en la Iglesia Parroquial de San Pedro de M. de Oca, se efectuará el matrimonio del esforzado y cumplido joven don José Joaquín Acuña, con la bella y simpática señorita Lygia Rodríguez, hijos de los estimables hogares de don José Acuña y de doña María de Acuña y de doña Florinda Rojas de Monge. Actuará como dama de compañía la señorita Martha Acuña y de porta arras la niña Mariquita Ortiz.

Han sido designados como padrinos:

Don Gonzalo Monge y doña Magdalena de Monge; don Antonio Acuña y señorita Mercedes Agitero; don Marcos Rodríguez y señorita Maruja Monge; don Marco Tulio Monge y señorita Rosa Serrano; don Fernando Montoya y señorita Mariquita Acuña; don Gonzalo Monge h. y señorita María García; don Isaac Monge y señorita Carmen de Rodríguez.

La novia es un dechado de encantos que se lucirá en el templo con la misma fragancia de las rosas primaverales y de los ríos del valle y su compañero es un modelo de luchadores, todo tenacidad y esfuerzo. Pasada la ceremonia habrá una fiesta en la casa de habitación de don Gonzalo Monge en San Pedro.

ULTIMA HORA les desea muchas felicidades.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

2º Concurso de Carretas en San Pedro de Poás

Tendrá lugar el 29 del presente mes, día de San Pedro y de la fiesta patronal de aquel cantón

LA OFICINA DEL COORDINADOR EN NUESTRO PAIS HA INICIADO LA ORGANIZACION DEL MPORTANTE EVENTO

Hemos sido informados que ya para los boyeros que toman parte en el evento. El señor cura párroco de aquel progresista cantón, don José Rams, será uno de los jueces y para la calificación se tomará en cuenta la originalidad del decorado de la carreta, la estampa de los bueyes y el traje típico del boyero.

Se darán tres primeros premios de ciento cincuenta, cien y setecientos colones, además de otros premios menores, pero que también resultarán convenientes

En ediciones sucesivas continuaremos dando a conocer los detalles del interesante evento.

LOTES PARA CONSTRUIR A C 3.00 VARA CUADRADA

situados en la "Y" calle a San Francisco Dos Ríos INFORMES:

CARLOS MORA POVEDA
"Para Dinero Rápido"
TELEFONO 3870

FUNDADA LA ASOCIACION DE CULTURA RAMONENSE

Tendrá como tarea inmediata la extensión cultural en todas sus formas, comenzando por llevar elementos artísticos, poetas y conferencistas de la capital, a ofrecer recitales a San Ramón

Ha sido establecida en San Ramón la Asociación de Cultura Ramonense, integrada exclusivamente por Maestros. Trahan ellos de llevar a cabo una intensa labor de extensión cultural, trayendo a la escuela Jorge Washington los mejores cantantes, los mejores conjuntos de música, y los mejores conferencistas y recitadores de que dispone actualmente la República. La Directiva de esta Asociación que está integrada por estos verdaderos intelectuales que son los maestros de escuela, está compuesta por las siguientes personas: Señorita Bertalia Rodríguez, como Presidenta.

Doña Noemy de Linkemer, como Vicepresidenta. La señorita Renée Salas, como Tesorera. Don Trino Echavarría, como Secretario. Y como vocales doña Franca de Cambronero, don Walter Cambronero, don Miguel Angel Hidalgo, don Marco Tulio Castro C., y la señorita Coralía Montanaro. La Directiva está haciendo gestiones para traer a San Ramón a la eminente soprano de coloratura, la excelsa Ligia Castro de Armijo.

Redactor Corresponsal

La Secretaría de Relaciones Exteriores

HACE SABER:

Que para la extensión de pasaportes diplomáticos u oficiales se sujetará en adelante de manera estricta a lo que al efecto dispone el Reglamento respectivo, emitido bajo el N° 4 con fecha 25 de mayo de 1934, que en lo conducente dice:

"ART. 2º—Únicamente podrá ser extendido PASAPORTE DIPLOMATICO a las siguientes personas: El Presidente de la República; los Presidentes de los Poderes Legislativo y Judicial; los Designados a la Presidencia de la República; los Secretarios y Subsecretarios de Estado; los Funcionarios diplomáticos de la República; los altos Funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Las personas que sin tener un cargo diplomático permanente, desempeñen una MISION DE CARACTER DIPLOMATICO, tales como Delegados a una Conferencia Internacional, Agentes Confidenciales.

Los familiares de las personas antes citadas que con ellas convivan así como el personal del servicio que con ellas viaje.

ART. 3º—Únicamente podrá ser extendido PASAPORTE OFICIAL a las siguientes personas: Los ex Presidentes de la República; los Diputados al Congreso Constitucional y los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia; el Arzobispo y los Obispos de Costa Rica; las personas y los altos funcionarios de la República a quienes el Gobierno encomiende una comisión oficial; los funcionarios Consulares, los familiares de las personas antes citadas que con ellas convivan, así como el personal doméstico que con ellas viaje".

Los pasaportes actualmente en poder de funcionarios o particulares necesitan para su validez la revalidación de la Secretaría de RR. EE.

San José, 10 de Mayo de 1944.

GRAVE SUCESO DE SANGRE.

OCURRIO AYER TARDE EN CORRALILLO UN GRAVE SUCESO, RESULTANDO HERIDO A MACHETAZOS EL VECINO EFRAIN SEGURA

Su heridor, de apellido Chaves, fue capturado poco después por las autoridades — El origen de la reyerta es una vieja cuestión de faldas

Informes obtenidos ayer han puesto en nuestro conocimiento algunos detalles referentes a un grave suceso de sangre ocurrido durante la tarde en Corralillo.

Según esos informes, se suscitó una reyerta a machete, resultando herido el señor Efraim Segura, de un machetazo en la cara y otro en los hombros.

El heridor, de apellido Chaves, fue capturado por las autoridades.

Los orígenes de este intento criminal son una vieja cuestión de faldas ocurrida hace dos años, y que hasta ahora se cobra en la forma violenta que dejamos relatada.

EL BARRIO DE ARANJUEZ DE ESTA CAPITAL AMANECIO HOY SIN AGUA

JUSTA INDIGNACION PRODUCE ESA DEFICIENCIA A TAN IMPORTANTE SECTOR DE LA CIUDAD

—Para el público ya no es una novedad que el barrio de Aranjuez de esta capital constantemente vive sin agua. Hoy los tubos amanecieron secos. Desde la madrugada Aranjuez no tiene agua. Es unánime el descontento que existe en todo ese importante sector de la ciudad por esa seria deficiencia que no sería nada raro que trajera como consecuencia el comienzo de alarmantes epidemias como ya ha sucedido en otras ocasiones con la misma tifoides. Muy temprano de la mañana una comisión de veedores de Aranjuez visitaron nuestras oficinas con ruegos de su pública y justa protesta que están dispuestos a elevarla al señor Presidente de la República.

Esta magna fiesta se verificará el miércoles 14 de junio, a las 11 de la noche en el Teatro Raventós.

EL 14 de JUNIO, DIA DE LAS NACIONES UNIDAS, SE EXHIBIRA EN HONOR DE LA ASOCIACION NACIONAL DE LOCUTORES(LA PELICULA DE LA B. B. C. DE LONDRES

El Departamento de Prensa de la Legación Británica, prepara para el día 14 de junio de 1944, un sugestivo programa para la primera exhibición de la película de la B. B. C. de Londres, una proyección que se hará como homenaje a la A. N. L. (Asociación Nacional de Locutores.)

Además de la película de la B. B. C. se exhibirán varios de los últimos números del "Olimpic News Real" que constantemente recibe el Departamento de Prensa y los asistentes a dicha función tendrán la oportunidad de escuchar una disertación de Mr. O. R. Bruce Agregado de Prensa, sobre la enorme labor desarrollada por la B. B. C. en los años de guerra.

La Orquesta Wilson's Boys en una forma desinteresada han ofrecido su colaboración para este magno festival y al efecto, prepara un programa musical especial para esa noche.

La Asociación Nacional de Locutores por medio de la Lega-

ción Británica distribuirá las invitaciones para ese acto y ha tenido especial cuidado de incluir a todos los elementos ligados a las actividades del Radio, vale decir: artistas de radio, animadores, radio-operadores, propietarios de estaciones, etc. etc.

Esta magna fiesta se verificará el miércoles 14 de junio, a las 11 de la noche en el Teatro Raventós.

Mañana para los Estados Unidos la señorita Yolanda Mora Villegas

—Mañana sale en viaje de recreo para Nueva York, la bella y hermosa señorita Yolanda Mora Villegas, quien pasará una temporada al lado de su tía doña Sarita radicada en aquel lugar. ULTIMA HORA la despide galantemente.

MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

LA COMISION ESPECIAL ENCARGADA DE REVISAR LOS TRABAJOS DE PAVIMENTACION

Integrada por los señores:

Regidor Lic. MANUEL A. GONZALEZ HERRAN.

Regidor Don EDUARDO HUTT CHAVERRI.

Regidor Don GUILLERMO FERNANDEZ CASTILLO.

Regidor Don JESUS RAMIREZ CALDERON.

Gobernador Don MANUEL RODO PARES.

Ingeniero Don LUCAS FERNANDEZ FERNANDEZ.

pone en conocimiento de los vecinos que cualquiera de sus Miembros recibirá las quejas que estimen convenientes presentar en relación con los trabajos ejecutados y que deben presentarse debidamente firmadas.

San José, 26 de Mayo de 1944.



MANUEL MORA

Jefe del Partido "Vanguardia Popular"

HABLARA HOY a las 8 y 30 de la noche

Sobre el dictamen de la comisión parlamentaria que investigó el pr...

FILMS INSTRUCTIVOS para los alumnos de ESCUELAS Y COLEGIOS JOSEFINOS

EXHIBIRA DIARIAMENTE A PARTIR DE LA PROXIMA SEMANA LA OFICINA DE COORDNACON CON LA VENIA DE LA SECRETARIA DE EDUCACION PUBLICA

A partir de la próxima semana, la Oficina de Coordinación de Asuntos Interamericanos - Sección de Costa Rica - ofrecerá una nueva e importante actividad, cual es la exhibición de películas instructivas, apropiadas para escolares y colegiales, lo que se hará en el Teatro Latino, a las 2.30 de la tarde, todos los días, excepto sábados y domingos. Cuenta la Oficina de Coordi-

nación con equipo magnífico y constantemente renovado, que le sirven la Secretaría de Educación Pública de los Estados Unidos, la CIAA de Washington y otras importantes instituciones culturales norteamericanas, por lo que será de gran importancia este nuevo renglón de actividades que lo emprende bajo los auspicios del ministerio de Educación de nuestro país.

CLUB JUVENTUD UNIDA TENDRA MAÑANA DOMINGO ACADEMIA DE BAILE

Trabajando con empeño y entusiasmo, los integrantes del Club Juventud Unida están llevando a cabo una magnífica labor entre los jóvenes de San

José. Su programa contempla los principales problemas de la juventud costarricense y la forma de resolverlos. Estamos seguros de que la cooperación del



resto de los muchachos que todavía no son socios del Club es indispensable para que el programa de Juventud Unida sea una realidad. Hacemos un llamamiento a todos los jóvenes para que se acerquen al Club que es en Costa Rica la primera realización de la Conferencia Continental de la Juventud por la Victoria.

Mañana a las 2 p. m. habrá en el Club situado frente a la plazuela San Martín la acostumbrada academia de baile dominical a la cual están invitados todos los jóvenes.

GRAVE QUEJA POR LA CUESTION DE LA CAÑERIA ELEVAN VECINOS DE SAN JUAN DE DIOS DE DESAMPARADOS

Por medio de nuestras columnas quieren referirse a su caso, que después de haber luchado 30 años por obtener cañería, ahora, casi concluida, un gamonal de otro distrito obtiene que a ellos se les de primeramente agua

Algunos vecinos de San Juan de Dios de Desamparados vinieron esta mañana a las oficinas de redacción de ULTIMA HORA, a fin de quejarse por medio de nuestras columnas de una grave irregularidad respecto a la cañería de ese lugar, y que está ya por terminarse. Sucede que por dicha cañería han luchado más de treinta años, y ahora, ya tro distrito obtiene para él la primacía concluida, un gamonal de omacía en cuanto a suministro de agua, quedando así burlados los

esfuerzos de los vecinos de San Juan de Dios. En cada tiempo de elecciones dan un paso adelante estos vecinos y lo retroceden al terminar el período.

Queremos — nos dijeron — que el señor Ministro de Fomento se de cuenta de esto, y que no dé la primacía a nosotros, por ser los que tenemos legítimo derecho, y si sobra agua, no podemos oponernos que surtan a otros distritos que necesitan el servicio.

ORDEN DE POLICIA

Se pone en conocimiento de los vecinos de la ciudad

de San José:

ES PROHIBIDO DEPOSITAR MATERIALES DE CONSTRUCCION, TIERRA Y ESCOMBROS EN LAS VIAS PUBLICAS, POR MAS TIEMPO DEL NECESARIO PARA SU CARGA O DESCARGA.

Quienes no acaten esta disposición incurrirán en la multa de Ley y la Policía tiene instrucciones terminantes para proceder con todo rigor.

Después de 12 horas de haberse notificado la orden correspondiente LOS MATERIALES QUE SE DEJEN EN LAS CALLES SERAN RECOGIDOS Y LOS INTERESADOS LOS PERDERAN.

QUEDA TERMINANTEMENTE PROHIBIDO HACER REPARACIONES DE AUTOMOVILES O CAMIONES EN LAS VIAS PUBLICAS, ASIMISMO NO PODRAN ESTACIONARSE VEHICULOS EN LAS CALLES, FRENTE A LOS TALLERES DE REPARACIONES POR UN TIEMPO MAYOR DE DIEZ MINUTOS.

Quienes no cumplan estrictamente estas disposiciones serán sancionados rigurosamente y los talleres que las infrinjan serán clausurados.

RA VALVERDE

popular"

de desde "LA VOZ de la VICTOR"

el problema de la especulación..

EN FORMA INUSITADA fue agredida una anciana

A pescozones y golpes fué agredida la anciana Carmen Sotillo v. de Vargas, por un sujeto de apellido Cordero TIENE COMO ORIGEN ESTE SUCESO EL HECHO DE QUE LA SEÑORA IMPIDE LAS RELACIONES ENTRE SU HIJA Y CORDERO

Presentóse formal denuncia la agredió por cuanto ella ante la Agencia Principal de Poes conocedora de sus pésimos licia Judicial de esta ciudad con antecedentes y le impide que tra un sujeto de apellido Cor- tenga relaciones con su hija Cordero, por cuanto ayer en la tar- ralia, de agredió a golpes, en forma Cordero, molestó por eso, optó robarde e inusitada, a la ancia- por agredir a la pobre señora Carmen Sotillo v. de Vargas. Se le castigará con todo el peso Declara la señora que Corde- de la ley.

SOLICITASE AL GOBIERNO romper CON FRANCO

HACE LA SOLICITUD EL CLUB JUVENTUD UNIDA DE ACUERDO CON LAS RESOLUCIONES DE LA CONFERENCIA CONTINENTAL De LA JUVENTUD POR LA VICTORIA CELEBRADA EN MONTEVIDEO

Se clama porque Franco de libertad al medio millón de españoles que gimen en las cárceles por sus ideas democráticas y que cese el régimen de terror y fusilamiento establecido en España

De acuerdo con las resoluciones de la Conferencia Continental de la Juventud por la Victoria, celebrada recientemente en Montevideo, el Club Juventud Unida, de Costa Rica, ha adoptado las siguientes resoluciones:
1.—Solicitar al Gobierno de Costa Rica el rompimiento de relaciones diplomáticas con el gobierno de Franco y la expulsión del territorio nacional de los agentes falangistas, cuyas actividades representan un grave peligro para la tranquilidad del país.
2.—Expresar la adhesión a la Junta Suprema de Unión Nacional, contribuida en España por

un leal acuerdo entre todos los Partidos y Organizaciones que defendieron a la República Española y a la que han prestado su adhesión amplios sectores católicos, reconociéndola como auténtica representación del pueblo español en su lucha contra Franco y Falange.
3.—Enviar un cordial saludo a la Juventud Española que lucha en vanguardia contra el tiranismo y la Falange.
4.—Pedir que se dicte en España una amplia amnistía, que ponga en libertad al medio millón de españoles perseguidos por sus ideas democráticas, y que cese

terror y los fusilamientos con que Franco y su Falange tratan de conservarse en el poder, a pesar de tener en contra suya al 90 por ciento del pueblo español.

El Baile de Quince años de esta tarde

—Hoy en la tarde la bella amiga señorita Hilda Alvarado Van Patten ofrecerá una fiesta a sus amistades, en celebración de sus quince años. ULTIMA HORA la felicita galantemente.

BOLIVAR SOLANO LOPEZ

HA MUERTO

Su esposa Rafaela A. de Solano; sus hijos Fernando y Gloria Centeno; Eduardo, Teresa y Bolivar Solano Arce, su tía Sebastiana López de Chacón y demás familiares pasan por la pena de comunicarlo a sus amistades e invitan a los funerales y entierro que se tendrán lugar hoy a las quince horas en la Basílica de Nuestra Señora de los Angeles.

La asistencia a este acto comprometerá nuestra eterna gratitud.

Cartago, 3 de Junio de 1944.

Quienes no cumplan estrictamente estas disposiciones serán sancionados rigurosamente y los talleres que las infrinjan serán clausurados.

LA MENDICIDAD CALLEJERA ESTA TERMINANTEMENTE PROHIBIDA, QUIENES SEAN SORPRENDIDOS EJERCIENDOLA, SERAN INTERNADOS EN EL ASILO DE INCURABLES SI ESTAN INCAPACITADOS PARA TRABAJAR; DE LO CONTRARIO, SERAN JUZGADOS POR VAGANCIA.— LOS NIÑOS QUE MENDIGUEN POR LAS CALLES DE LA CAPITAL, SERAN INTERNADOS EN EL REFORMATARIO DE "SAN DIMAS" Y SUS PADRES SUFRIRAN EL CASTIGO DE LEY.

El "Código de Policía" en su artículo N° 150 prohíbe terminantemente la mendicidad callejera y establece severas sanciones.

LOS VAGOS QUE SEAN DETENIDOS POR LA POLICIA SERAN CONDENADOS A TRES MESES DE TRABAJOS PUBLICOS.

La Ley de Vagos será aplicada con todo rigor y la Policía tiene órdenes estrictas para hacerla cumplir.

QUEDA TERMINANTEMENTE PROHIBIDA LA ASISTENCIA DE MENORES DE DIEZ Y OCHO AÑOS, DE AMBOS SEXOS, A BAILES PUBLICOS DE ESPECULACION.

Las menores de edad que sean sorprendidas en esos salones de bailes públicos, serán penadas con 50 días de arresto en el "Buen Pastor" de acuerdo con el Código de Policía. Asimismo será clausurado el Salón de Baile que permita la entrada de esos menores.

SE PIDE LA MAYOR COOPERACION A LOS VECINOS PARA QUE ESTAS DISPOSICIONES TENGAN TODA SU EFECTIVIDAD en BENEFICIO DEL ORDEN, DE LA MORAL Y DEL ORNATO DE LA CAPITAL.

San José, 28 de Mayo de 1944

MANUEL RODO,
Gobernador de San José.

Coronel DONATO YGLESIAS, Director General de Policía
Coronel SIGIFREDO CAMPOS P., Director General de Tránsito

22 DE JUNIO: DIA DE LA INVASION

WALLACE PRONUNCIÓ UN DISCURSO EN RUSO EN LA SIBERIA SOVIETICA

NUEVA YORK, 3 UP. — Una radiodifusión rusa captada por monitores federales dice que el vice presidente de los Estados Unidos, Henry Wallace ha llegado a la Siberia rusa. El vice presidente quien irá a China en una misión especial pronunció un discurso en ruso en la ciudad de Irkutsk. Wallace abogó por la colaboración entre los Estados Unidos y la Unión Soviética en la postguerra.

SE DIVORCIA JOAN FONTAINE

HOLLYWOOD, 3 UP. — La actriz Joane Fontaine ha recibido un divorcio de su marido el actor Brian Aherne. Es curioso notar que hace solo cinco años que se le describió a Brian Aherne como el mejor marido del mundo.

LEVERKUSEN FUE BOMBARDEADA ANOCHE

LONDRES, 3 UP. — Acaba de anunciarse que bombarderos británicos también atacaron anoche la ciudad de Leverkusen, centro de producción química en el oeste del Reich.

TROPAS YANQUIS SE ABREN PASO EN LAS AFUERAS DE GENZANO

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 3 UP. — Tropas yanquis han pasado de largo la fortaleza de Lanuvio y se han abierto paso a las afueras de Genzano, a 22 kilómetros al sudeste de Roma.

RUMANIA SUFRIO ANOCHE UN NUEVO BOMBARDEO

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 3 UP. — Bombarderos británicos con base en Italia volaron sobre Rumania anoche. El parte de guerra aliado hace saber que los incursores británicos martillaron el puerto de Giugiu situado en el río Danubio a unos sesenticinco kilómetros al suroeste de Bucarest.

CONTINUA LA PULVERIZACION DE LAS VIAS FERREAS EN EL OESTE DE EUROPA

LONDRES, 3, UP. — Bombarderos de la Real Fuerza Aérea continuaron anoche la campaña pulverizante contra las vías férreas nazis en el oeste de Europa. Asestaron golpes duros a los patios ferroviarios en Trappes al suroeste de París. Otros incursores británicos bombardearon de nuevo las defensas alemanas a lo largo de la costa francesa.

123 MIL TONELADAS DE BOMBAS DESCARGARON LAS FUERZAS ALIADAS AEREAS DURANTE EL MES DE MAYO

LONDRES, 3, UP. — He aquí algunas cifras sobre la ofensiva aérea de los aliados durante el mes de mayo. Aviones con bases en Inglaterra e Italia castigaron la Europa nazi con más de ciento veintitrés mil toneladas de bombas. Los yanquis destruyeron mil doscientos sesentiocho aviones alemanes en combate. Los yanquis perdieron sesenta y cinco aparatos poco más del uno por ciento de las fuerzas atacantes.

ESTA MAÑANA CONTINUARA LA OFENSIVA AEREA SOBRE LA EUROPA OCUPADA

LONDRES, 3 UP. — Corresponsales en la costa británica informan que aviones aliados volaron esta mañana en dirección al continente indicando que la campaña diaria continuará hoy.

OTRA NUEVA INCURSION SE PREPARA CONTRA RUMANIA

EN ALGUNA PARTE DE RUSIA, 3, UP. — Es posible que el tiempo bueno permita que los bombarderos y aviones de combate norteamericanos realicen otra incursión en una sola dirección contra Rumania despegando esta vez de sus nuevas bases en Rusia. Los aviones norteamericanos aterrizaron en territorio ruso por primera vez ayer después de haber despegado de bases aliadas presumiblemente

CAMPO CEDIDO

ACLARACION sobre el asunto de las LLANTAS

En "La Semana Cómica" se publica una nota festiva respecto al asunto de las llantas que denunció la Comisión Investigadora de Congreso.

Esta mañana, cuando ya la edición estaba íntegramente editada, aún cuando no había circulado, hice constar mi inconformidad con esa nota. Como no era posible detener la circulación, pensé hacer esta aclaración. La hago espontáneamente por cuanto no participo en maltratar a nadie. Las explicaciones que los interesados han hecho en los periódicos de hoy me parecen muy juiciosas. Estoy muy lejos de querer maltratar al joven Fernández Escoto. Y en cuanto a la comisión de abastos, debo manifestar mi simpatía y mi respeto aún cuando hace mucho tiempo no converso con los señores Uloa, Pacheco y Fernández. Esto es todo.

PIO LUIS ACUÑA

en Italia. Los incursores atacaron a Rumania y continuaron rumbo a Rusia. Los objetivos estratégicos fueron escogidos por los rusos y los aviadores yanquis informan haber encontrado ligerísima oposición.

ESCAPAN DE CAER PRISIONEROS TITO Y CHURCHILL JR.

BARI, ITALIA, 2, UP. — Se repeló que el mariscal Tito, junto con el mayor Randolph Churchill, hijo del primer ministro británico, escapó a las montañas cuando los paracaidistas alemanes y la infantería llegaron en planeadores capturaron el cuartel general del líder de los patriotas yugoeslavos en Bosnia el veinticinco de mayo. Fuentes de guerrilleros dijeron que el mariscal Rommel dirigió personalmente el ataque. Casi todos los demás oficiales aliados accedieron al estado mayor de Tito escaparon también, pero dos corresponsales aliados, Stoyan Prichievich, de la revista Time y John Talbot de la agencia Reuter, y dos fotógrafos fueron

capturados por los nazis. Prichievich escapó poco después.

EL 22 DE JUNIO SERA LA INVASION

LONDRES, 2, UP. — La radio alemana afirmó hoy que existe una gran concentración de fuerzas aliadas en el Medio Oriente, prediciendo de paso

que la invasión aliada de los Balcanes precederá a la del oeste de Europa. Al mismo tiempo, despachos recibidos de Alemania por la vía de Estocolmo dicen que el alto mando nazi ha fijado el día veinte y dos de junio para el inicio de las operaciones de invasión a la Europa occidental basándose en que ese día es luna llena.

El Ejército no hace política

Sensacionales declaraciones hace en nombre de los militares salvadoreños, a quienes se acusó de querer sublevarse

Con motivo de que se publicó la noticia de que los militares salvadoreños estaban fraguando un movimiento para sublevarse y establecer de nuevo una dictadura de carácter militar, el general Luis Andreu, en nombre de los militares salvadoreños dijo:

—El ejército no hace política sino que obedece. Ni por un momento hemos pensado en

faltar la lealtad que le debemos al señor presidente de la República y al pueblo. Faltan a la verdad quienes le atribuyen a los militares salvadoreños intenciones maliciosas y criminales.

Cayeron Monte...

VIENE de la Pág. UNO frente italiano dice que las tropas yanquis han tomado Monte Castellaccio a unos ocho kilómetros al norte de Velletri. El comunicado aliado que da cuenta de los nuevos avances aliados hace notar que las defensas enemigas todavía no se han desmoronado. Dice que las defensas nazis son de profundidad considerable. Así los yanquis siguen encontrando tenaz resistencia. Al sur, el octavo ejército continúa empujando hacia el norte. Vanguardias aliadas están acercándose a Alatri después de haberse apoderado de Ferentino y Veroli. Los últimos despachos sitúan a las vanguardias a menos de un kilómetro de Alatri situada en una vía de escape secundaria que corre hacia el norte. De paso un anuncio oficial revela que el quinto ejército en Italia ha capturado a otros mil prisioneros. Así, asciende a unos catorce mil el total de prisioneros nazis tomados desde que se inició la nueva ofensiva.

El grandioso baile de esta noche del "Club Maribel" en Heredia

—Es enorme el entusiasmo que existe por asistir al grandioso baile que esta noche ofrecerá el "Club Maribel" de la ciudad de Heredia. De esta capital y de las demás provincias asistirán raras y hermosas personas. Miles de presas se reservan, será tocado el "apagón", "el punto guanacasteco" alegres congas, tamboritos etc. Además habrá premios para las más lindas asistentes. No han circulado invitaciones personales y se han hecho muchísimos preparativos, a fin de que resulte como es de esperarse, un ruidoso triunfo.

A los extranjeros residentes en el país

SE LES HACE SABER:

Que deben sujetarse estrictamente a las prescripciones contenidas en la Ley de Cédula de Residencia y Registro de Extranjeros, que en su artículo 17, establece lo siguiente:

"ARTICULO 17. — Los extranjeros están en la obligación dentro de los cinco días siguientes a su traslado de dar aviso al Departamento de Extranjeros de todo cambio de domicilio o residencia cuando habitaron en la capital, a los Comandantes de Policía, en las cabeceras de Provincia y a los Jefes Políticos en los Cantones".

"Los Extranjeros que trasladaren su domicilio a otra jurisdicción deberán retransferir su Cédula ante la respectiva Autoridad del lugar donde se radiquen, dentro de los cinco días siguientes, servicio que no causará ningún derecho.— EL EXTRANJERO QUE INTENCIONALMENTE OCULTE SU DOMICILIO SUFRIRÁ MULTA DE VEINTICINCO A CIEN COLONES".

A LOS CIUDADANOS ALEMANES RESIDENTES EN EL PAIS Y QUE SE ENCUENTRAN EN LIBERTAD

SE LES PREVIENE:

Que deben informar al Departamento de Extranjeros indicando detalladamente su domicilio y los cambios de éste. Al mismo tiempo, que deberán reportar mensualmente al mismo Departamento las ocupaciones y actividades a que se encuentran dedicados.

Departamento de Extranjeros de la Secretaría de Seguridad Pública.

NI LO PIENSE...

PASE MAÑANA LA TARDE MAS ALEGRE DE SU VIDA — DIVIERTASE DE LO LINDO — VAYA DE 2 A 6 DE LA TARDE AL SITIO DE MODA, VAYA AL

CENTRO CULTURA SOCIAL

EN SAN JUAN DE TIBAS — El Club de las fiestas más alegres y concurridas — LLEVE A SU NOVIA — INVITE A SUS AMIGOS —

GRAN BAILE SOCIAL

Que dará con la

ORQUESTA MURILLO CON 12 PROFESORES

No se abra en su casa — Los camiones salen de la ABC a cada rato — ALEGRIA SANA, EXPANSION, CULTURA, ATENCIONES — Cuota popular — Invitación para señoritas es de rigor.

LA ORQUESTA SOLIS INVITA A UN Suntuoso baile el lunes entrante a las ocho de la noche

INGENIERIA vs. AGRICULTURA EL MEJOR EVENTO BASKETBOLISTICO

ESTE ENCUENTRO SERA DEDICADO A LA ENCANTADORA DAMITA DOÑA SOLEDAD REYES DE SOLEY Otros interesantes eventos futbolísticos por el Campeonato InterUniversitario se celebrarán hoy y mañana en la Sabana

San José 1 de junio 1944.
Cronista Deportivo de ULTIMA HORA presente.
Estimado amigo:
Rogándole el servicio de dar publicidad a estas líneas, me permito informarlo de los próximos juegos que, dentro del programa de las Competencias inter estudiantiles, corresponde celebrar al final de esta semana:
En basket ball se verificará el sábado 3 a las 8 y 30 horas en el Estadio Mendoza el más interesante partido de la olimpiada: Ingeniería vs. Agricultura quienes cuentan con magníficos cuadros y esperan dar un magnífico espectáculo. El triunfador de este juego se disputará definitivamente el trofeo de basket con la facultad de Ciencias que se clasificó en el grupo B, jugando sábado siguiente. Este partido se verificará en honor de la señora doña Solita Reyes de Soledad y como ofrenda de admiración y respeto para tan distinguida dama.
En futbol contendrán el sábado a las 13 horas en la sabana los equipos del Seminario y del

Colegio Superior de Comercio inglés dedicado al Profesor don Miguel Angel Davila, disputando se el derecho de ser finalista y disputarse la copa con el cuadro del Colegio de los Angeles que ya está clasificado.
El domingo en la sabana también, a las 10 horas y en honor del Secretario de la Universidad don Enrique Macaya L. actuarán los cuadros: Liceo Sarmiento y Facultad de Ingeniería, dándole éste revancha a aquel a quien venció por 4 a 3, clasificándose en este juego el contingente de la Escuela de Agricultura que ya está definida como finalista en ese grupo.
Renovándole nuestra gratitud me es grato suscribirme de usted muy atentamente,
Fdo. Arroyo M.
Srío. Universitario

LOS EVENTOS FUTBOLISTICOS DE MAÑANA

SINDICATO Y HEREDIANO SE ENFRENTARAN A LAS 8 Y 30 A. M. BAJO LA DIRECCION DE EDUARDO QUESADA Y ALAJUELENSE - ORION A LAS 10 30 A. M. ARBITRANDO CHIME SALAZAR

San José, junio 1 de 1944.
Sr. Encargado de la Sección Deportiva en ULTIMA HORA Ciudad.
Amigo muy distinguido:
Con la súplica especial de que se sirva publicarla en la Sección Deportiva que está a su cuidado en ese prestigioso Diario me permito informarle de los partidos de futbol, que se jugarán el próximo domingo 4 del presente mes de junio en el Estadio Nacional, por la Copa Gran Bretaña.
A las ocho y treinta horas: "Sindicato del Calzado" contra "Club Sport Herediano". Arbitra: don Eduardo Quesada.
A las diez y treinta horas: "Li-

ga Deportiva Alajuelense" contra "Orion F. C.". Arbitra don Cornelio Salazar.
Lo saluda muy afectuosamente, y le anticipa las más cumplidas gracias, su servidor y amigo,
Eduardo Gornier U.
Administrador

ga Deportiva Alajuelense" contra "Orion F. C.". Arbitra don Cornelio Salazar.
Lo saluda muy afectuosamente, y le anticipa las más cumplidas gracias, su servidor y amigo,
Eduardo Gornier U.
Administrador

A LA SALA SEGUNDA PENAL LA SUMARIA DE PAQUETES POSTALES

Levantado el secreto de la sumaria instruida en averiguación de las causas que originaron el incendio de Paquetes Postales, se ha dispuesto trasladar las diligencias respectivas a la Sala Segunda Penal.

Los únicos testigos que se encuentran detenidos han solicitado la excarcelación bajo fianza pero el primer promotor fiscal se opone a la de uno de esos testigos.

Eventos de...

VIENE de la Página UNO —
ablemente viene a traer tranquilidad y sosiego a muchos de nuestros hogares, cuyos hijos cursan sus estudios en la gran nación del norte, y también por el hecho de haberse estado haciendo una serie de publicaciones en sentido contrario a la que hoy oímos.

Más de 10 mil en...

VIENE de la Pág. SEIS
hecho de que en una sola botella se decomisaran mas de diez colonos de esta clase de productos adulterados.
Toda la mercadería recogida encuentra actualmente en poder del laboratorio de la Secretaría de Salubridad Pública, a la orden del señor Juez Segundo Peñal quien es el que conoce de este sensacional asunto.

Más de 74 mil...

VIENE de la Pág. UNO
trabajos, se pagaron por contrato de Pre Aviso y Auxilio de cesantía, la suma de 71.137.80 colones. En la Sección Agrícola, igualmente por cesantía, se pagó 3.940.00 colones.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

AVISO AL PUBLICO



Mientras dure la estación lluviosa y hasta segundo aviso, los trenes de excursión saldrán de regreso los domingos de Puntarenas, a las 16 horas (4 p. m.) en vez de las 18 horas (6 p. m.) y a partir del próximo domingo 4 de junio entrante.

PROSPERO GUARDIA,
Administrador General.

HOY EN LA PENSION OTOYA GRAN BAILE A LAS 8 DE LA NOCHE

EL CAMION DE GUADALUPE LO DEJA EN LAS PUERTAS DE LA PENSION OTOYA. -

Cuota: 2 colones

100 vara sal Norte de la Casa Amarilla y 100 al Este. - TELEFONO 1805.

Cayó en Bolsón

VIENE de la Pág. UNO
no. Cayó en Bolsón, Guanacaste. El aparato estaba completamente destruido. Fue encontrado el piloto muerto pero en cambio el radio operador se salvó milagrosamente, pues se lanzó en paracaídas, ante la inminencia del desastre.

En Santa Cruz se esperaba de un momento a otro la llegada del cadáver, pues de Bolsón había salido la comitiva que lo llevaba a las doce de la noche. De Santa Cruz el cadáver será enviado a casa, donde también vendrá el radio operador.

Mañana, en los teatros; RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA. Colosal estreno Fox en Technicolor. "TRIBUNONES DE ACERO (Crash Dive)", con Tyrone Power, Anne Baxter y Dana Andrews. Fieras luchas en el fondo del mar! Vistas jamás tomadas de la lucha en los mares!

El Circuito Teatral RAVENTOS, presenta hoy sábado en el

RAVENTOS

A las 3, 7 y 9.45 — C. 1.10
Un espectacular estreno Paramount! Buster Crabbe, en la mejor película que se ha hecho de los tarzanas:
EL REY DE LA SELVA O EL HOMBRE LEON

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9.45 — 0.75
Joan Fontaine, en:
ALMA REBELDE

ADELA

A las 3, 7 y 9.45 — 0.50
Franchot Tone, en:
DOS SOLTEROS EN UN LIO

AMERICA

A las 3, 7 y 9.10 — 0.95
Negrete, en:
EL REBELDE O ROMANCE DE ANTONIO

CASTRO

A las 7 y 30 — 0.50
Lina Montes, en:
LA DAMA DE LAS CAMELIAS

Pronto: MIGUEL STROGOFF (El Correo del Zar) con Julián Soler, Lupita Tovar, Julio Villareal, Andrés Soler, Anita Blanch y Miguel Arenas. Un film estupendo y emocionante! LA LEGION BLANCA, con Claudette Colbert, Paulette Goddard, Verónica Lake y los nuevos galanes: George Reves y Sonny Tufts. El film que revela las atrocidades niponas con las enfermeras americanas, las cuales se daban muerte antes que ser ultrajadas!

Plan para.....

VIENE de la Pág. UNO
está elaborando un plan para solventar el problema de la carne sobre las bases de la ley protectora de fomento a la Agricultura. Uno de los puntos más interesantes de este proyecto contem-

plará la financiación del ganado para los carniceros mediante la ayuda del Banco Nacional y de acuerdo con la ley que se ha mencionado. El Banco Nacional ya tiene elaborado el reglamento de financiación de las operaciones para importar ganado de Nacaragua.

ma como la autoridad, Rafael A. Cambrero contempla impasible y aun con simpatía los procedimientos indeseables de Terencio Martínez.

En 25 Millas, de no variar la actitud este extranjero, es de temer una tragedia de pavorosas consecuencias.

En tragedia..

VIENE de la Pág. UNO
Ha habido necesidad de la intervención ecuaníme de los dirigentes sindicales para evitar un hecho de sangre. Esa intervención se hizo obligada por la for-

LICEO SORPRENDIO A LOS SEMINARISTAS

Los liceistas estuvieron a punto anoche de conquistar una victoria que nadie habría sido capaz de adjudicárselas, pues ateniéndose a los resultados de anteriores eventos en que fueron protagonistas estos quintetos, Seminario mostró más garra, mayor experiencia y peso.

Pero esta apreciación pudo ser equivocada y anoche, la quinta liceista se encargó de demostrar que en deportes no hay enemigo pequeño.

La mayor potencialidad de los seminaristas se redujo a tales extremos que la victoria en el scorer llegó apenas por una canasta, 24 por 22 a favor del Seminario.

La puntuación lograda por los contendientes no corresponde a

equipos de primeras categorías, pero ante la disyuntiva de tener que pronunciarse por una mala catalogación en esta categoría, preferimos decir que el scorer es lamentable bajo todo punto de vista, pues el de anoche es uno de los más bajos registrados en lides entre quintetos de primera línea.

El preliminar fue peor. Registró un scorer beisbolístico, trece puntos para el Orión por doce de los liceistas.

Mañana domingo, PALACE, VARIEDADES, IDEAL! — El super espectáculo cómico musical en Technicolor! "LA DUBARRY ERA UNA DAMA". Sensacional y extraordinario espectáculo en colores con LAS BELLEZAS DE ZIEGFELD! Qué pilones!

Mañana domingo, MODERNO, KEITH! Sigue el éxito nazo padre del año! Abbott y Costello en el éxito: QUIEN MATO A QUIEN? Dos horas de tenerse el estómago de risa con las aventuras detectivescas del GORDITO!

LA EMPRESA TEATRAL URBINI S. A. presenta hoy, SABADO, 3 de Junio

PALACE

A las 3, 7 y 9.45 — 0.95
Chester Morris en el papel de Boston Blackie, en:
BALA PERDIDA

La más emocionante aventura del terrible y sensacional personaje. Un estreno COLUMBIA EMOCIONANTE

VARIEDADES

A las 3, 7 y 9.45 — 0.75
Sigue la revoluta de las "camisas pintas"
ARRIBA LAS MUJERES

MODERNO

A las 3, 7 y 9.45 — 0.5
Estreno de vaqueros! Algo inmenso! Red Bary, el rey del oeste en:
EL CHICO DE TULSA

IDEAL

A las 7 y 9.45 — 0.35
Roy Rogers, en el éxito:
EL VAQUERO DE WALL STREET

LIBANO

A las 3, 7 y 9.45 — 0.50
Gene Autry, el rey de la guitarra, en:
EL GUARDIAN DEL VALLE

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.60
ALI BABA Y LOS 40 LADRONES
En technicolor!

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

AL PUBLICO:

De una vez por todas y con la seguridad de que será la última oportunidad en que nos referimos a este asunto, manifiesto categóricamente lo siguiente: Yo no estimo que exista dolo de naturaleza alguna en la negociación de las llantas que ya hemos explicado ampliamente por la Prensa; pero con el objeto de aclarar posibles equívocos, debo afirmar que la casa "PIZA Y BLANCO" de esta plaza nunca ha gestionado pedidos de llantas, y que si bien es verdad que en nuestra oficina se entregaron unas llantas contra órdenes personales en las cuales venía el precio estipulado, esto se debió a una comisión que se nos encomendó únicamente con el objeto de que facilitáramos el local de nuestra oficina y que hiciéramos ese trabajo.

G. BLANCO R.,
Gerente de la firma PIZA Y BLANCO